



Regierungsratsbeschluss vom 12. Mai 2015

Interpellation Nr. 36 Heiner Vischer betreffend Ausbau des Hochleistungsstrassennetzes in der Regio Basel; schriftliche Beantwortung

P155177

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Raum Basel sind einige grosse Projekte für den motorisierten Individualverkehr mit unterschiedlichem Bearbeitungsstand und von unterschiedlicher Bedeutung in Vorbereitung. Neben dem Rheintunnel zur Engpassbeseitigung auf der bestehenden A2-Osttangente zwischen der Verzweigung Hagnau und der Nordtangente sind dies die flankierenden Massnahmen zur Sanierung der Osttangente (Überdeckung Gellert, Einhausung Breite), der Zubringer Allschwil, die Entwicklungsplanung Leimental–Birseck–Allschwil (ELBA) sowie der Autobahnanschluss Basel City (ABAC, "Gundelitunnel"). Der Regierungsrat von Basel-Stadt bespricht regelmässig die jeweils aktuellen sowie die strategischen und langfristigen Fragestellungen zum Hochleistungsstrassennetz mit Basel-Land sowie mit dem Bundesamt für Strassen, das speziell beim Rheintunnel die verantwortliche Bauherrin ist.

